

# Just some questions

MattxMello

Von Misuri-chan

## Prolog: Prolog

Es war ein verregneter Nachmittag. Auch noch Sonntag. Also einer der Tage an denen man nichts zu tun hat und einem einfach nur langweilig ist. Wie auch Mello und Matt.

Die beiden saßen in Matt's winziger Wohnung und vertrieben sich die Zeit - jeder für sich. Matt verträdelte seine Zeit damit "Resident Evil" zu spielen und Mello, Mello tat das was er immer tat - er aß Schokolade. Nebenbei starrte er den anderen an, dieser schien es nicht zu bemerken, guter Zeitpunkt also, ihn mal richtig unter die Lupe zu nehmen.

Aber Matt machte nichts ungewöhnliches: er saß auf dem Boden, er rauchte, er zockte, er aß Junkfood - typisch Matt halt. Mello seufzte. Nicht mal am Rothaarigen fand er was interessantes, an diesem Tag war wirklich alles langweilig. Sogar Mello's sonst so heißgeliebte Schokolade schien langweilig zu schmecken.

"Mello?" Angesprochener zuckte etwas zusammen als er aus seinen Gedanken gerissen wurde, ließ sich aber (so gut es ging) nichts anmerken.

"Ja?" Mello versuchte einen gelangweilten Tonfall hinzukriegen, um seine plötzliche Unsicherheit zu überspielen.

"Ich hab da eine Frage an dich..." Eine Frage? Matt stellte doch sonst keine Fragen...Was er wohl wollte?

"Und die wäre?" Mist, Mello hatte nicht auf seinen Tonfall geachtet. Er klang total verunsichert.

Matt unterdrückte ein Grinsen, als er das bemerkte. Er fand es lustig, den sonst so coolen Mafiaboss so nervös zu sehen. Der Rothaarige musste kichern.

"ARGH!!", brüllte Mello, "Was ist nun mit deiner scheiß Frage?!" Ohne ein weiteres Zögern - um den Blondem nicht noch wütender zu machen - fragte Matt:

"Hast du schon mal jemanden geküsst, Mello?"

Dieser machte ein verwirrtes Gesicht. Was sollte diese komische Frage? Matt sollte ihn doch gut genug kennen, um zu wissen, das Mello ständig irgendwelche Leute küsste, unter anderem auch mit ihnen schlief. Aber nicht aus Liebe, nein, für den Blondem waren solche Gesten wie Küsse und Sex nur einfache Wege um an Dinge zu kommen, die er wollte.

"Na klar hab ich das, müsstest du doch wissen..." antwortete Mello schlussendlich. Matt stand vom Boden auf, legte den Controller weg (nachdem er das Spiel auf Pause geschaltet hatte) und setzte sich neben Mello auf die Couch. Er rückte ziemlich dicht

an ihn heran, der Blonde wurde nervös und ein rötlicher Schimmer legte sich auf seine Wangen.

"Und...hast du...auch schonmal jemanden geküsst, der dir wichtig war? Den du vielleicht sogar...geliebt hast?"

"Haaah?!" Jetzt war Mello vollkommen konfus. Warum fragte Matt solche komischen Sachen? Was war heute mit ihm los? Und warum zur Hölle rückte er Mello's Gesicht immer näher? Hatte der Regentag und das Computerspiel ihm das Hirn vernebelt? Mello sah, wie sich der Rotschopf langsam nach vorne beugte und die Augen schloss. Er begriff allmählich was Matt wollte. Und dieser kam unaufhaltsam näher...

~Prolog Ende~

Ich hoffe ich hab euch ein bisschen neugierig gemacht!^^ Wir sehen uns in Kapitel 1!  
Eure Misu